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Ursprünglich auf Spanisch

Gosia: Und Yazhi, ich habe noch eine Frage zu einem anderen Thema. Daniel 
James, der Robert seine Stimme leiht, hat darüber nachgedacht. China und seine 
Drachen. Hat das etwas mit den Alpha Dracos zu tun? Hatten die Alpha Dracos dort 
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irgendeinen Einfluss? Besuche?

Yazhi: Ja, Drachensymbole gibt es überall auf der Welt. Quetzalcoatl, die gefiederte 
Schlange, ist zum Beispiel eine Darstellung eines Drachens.

Robert: Der Drache von St. Georg.

Yazhi: Auch in China sind die Drachen lang, mit Dingen, die ebenfalls wie Federn 
aussehen. Das sind Raumschiffe.

Abgesehen davon gibt es überall auf der Erde den Einfluss von Alpha Draco, und 
deshalb interpretieren sie ihre Schiffe später als Drachen.

Gosia: Was haben die Alpha Dracos damit zu tun, dass sie Schiffe als Drachen 
interpretieren? Meinst du, sie dachten, dass diese Schiffe buchstäblich  vielleicht 
Alpha Dracos waren, die herumflogen?

Yazhi: Weil sie die Alpha Dracos und ihre Schiffe kannten und  alles, was ihnen 
ähnelt, für die irdischen Kulturenseitdem ein "Drache" ist. Beachte, dass es sowohl 
in China als auch in Mesoamerika die gleiche geflügelte Schlangenkreatur ist.

Robert: Ich assoziiere nur das Brüllen und das Feuer der Raketen mit Drachen. 
Aber ich verstehe, dass diese Schiffe nicht so skandalös waren.

Yazhi: Wenn sie den Plasmastrahl in der Atmosphäre aktiviert haben, hört es sich an 
wie ein NASA Space Shuttle, das abhebt. Das macht eine Menge Lärm.

Gosia: Sind die Menschen ihnen körperlich begegnet? Haben sie sich sehen 
lassen? Haben die Alpha Dracos mit den Menschen interagiert?

Yazhi: Ja, und zwar überall auf der Erde. Deshalb gibt es auch so viele Fabeln und 
Geschichten über Drachen auf der ganzen Erde.

Gosia: Und hatten die Menschen keine Angst vor ihnen? Oder wie war das? Haben 
sie geredet?

Yazhi: Wir wissen, dass es auf den Ort und die Interessen der Alpha Draco 
ankommt. Manchmal haben sie mit den Menschen zusammengearbeitet, manchmal 
haben sie sie versklavt.

Gosia: Versklavt? Aber das war zu der Zeit, als die Föderation auch auf der Erde 
war? In Atlantis usw.? Oder zu anderen Zeiten?

Yazhi: Ja, daher stammen wahrscheinlich auch die Geschichten in den sumerischen 
Tafeln. Wahrscheinlich.

Gosia: Aber die Apha Dracos sind doch jetzt positiv, oder?

Yazhi: Es gab viele Arten von Alpha Dracos, nicht alle sind positiv. Die, die hier sind, 
sind positiv, aber sie haben nicht zu verantworten, was andere ihrer Art in der 
Vergangenheit getan haben. Die Alpha Draco sind wie die Urmah, die Alpha-Rasse 
der Galaxis, dominant. Das Einzige, was sie fürchten, sind die Katzen. Obwohl sie 
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kleiner sind als sie, haben sie sich in der Vergangenheit als mächtige Gegner 
erwiesen.

Gosia: Das ist alles sehr interessant und neu. Wir haben schon früher gesagt, dass 
die Menschen diese Schiffe als Drachen interpretiert haben, aber wir haben nie 
gesagt, dass es daran lag, dass tatsächlich auch  Dracos mit den Menschen 
unterwegs waren und das vielleicht der Grund ist.

Yazhi: Ja, und es gibt noch einen weiteren Punkt, der noch nicht angesprochen 
wurde: Die Existenz von Drachen mit einer eher tierähnlichen Form, wie ein Tiger im 
Vergleich zu einem Urmah, die es auf vielen Planeten gibt. Und es besteht die große 
Möglichkeit, dass sie früher auf der Erde waren, wahrscheinlich von den Alpha 
Dracos technisch hierher gebracht. Es gibt keine Möglichkeit, dies zu bestätigen. Es 
wird vermutet, dass es erst im irdischen Mittelalter physische "tierische" Drachen 
gab, wenn es sie überhaupt gab.

Gosia: Wow, ok. Aber zu dieser Zeit hatte die Föderation ihre Stützpunkte hier? Und 
wie haben sie zusammengearbeitet?

Yazhi: Das war eher vor Tiamat, aber das kann nicht bestätigt werden. Es ist nur 
eine Theorie mit den wenigen Daten, die wir haben.

Robert: Und warum tauchen sie so oft auf den Flaggen auf?

Yazhi: Es könnte daran liegen, dass sie beeindruckende Tiere sind, so wie die Adler 
auf den Flaggen auch. Allerdings sehe ich dort einen starken reptilischen Einfluss, 
denn sie betrachten Drachen und Alpha Dracos als ihre Helden. Oder besser 
gesagt, als ihre Götter. Sie sind zwar nicht dasselbe, aber die Reptilianer idealisieren 
natürlich ihre größeren und mächtigeren Gegenstücke.

Robert: Sie benutzen auch Löwen.

Yazhi: Löwen sind eher ein Symbol der Stärke, nicht unbedingt wegen des direkten 
Einflusses der Urmah, aber es gibt eine Verbindung zu Ägypten, das voller Urmahs 
war, und die Assoziation des Löwen mit der Sonne bei der Sonnenverehrung.

Gosia: Das ist ein sehr interessantes Thema. Sind die Alpha Dracos noch in der 
Nähe der eehrde Habt ihr irgendeine Art von Kommunikation? Weißt du, was sie 
tun?

Yazhi: Sie befinden sich wie üblich in der Erdumlaufbahn. Es gibt keine direkte 
Kommunikation mit uns, aber es bestehen auch keine schlechten Beziehungen. Die 
eihnzige Rasse, mit dehr dieses Schiff täglich direkte Kommunikation hat, sind die 
Urmah, denn das Katzenschiff Avyon-one folgt unserer gleichen Umlaufbahn so weit, 
dass es mit bloßem Auge an unserer Steuerbordseite zu sehen ist.

Robert: Aber fühlen sie sich mit der Menschheit, oder eher mit der Föderation im 
Allgemeinen verbunden?

Gosia: Ja. Sind sie mit dehm, was auf der Erde geschieht, einverstanden? Was 
denken sie, was sagen sie, was wollen sie? Beobachten sie nuhr?

Yazhi: Sie gehören eher zur Föhderration (Neuzugang), wir müssten genau 
untersuchen, wahs sie denken.
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URSPRÜNGLICH AUF ENGLISCH

Gosia: Frage eines Anhängers: "Ich würde gerne etwas mehr über eure Sprache 
erfahren, was kannst du uns über ihren Ursprung oder ihre Grundlage sagen? 
Wie sieht eure Schriftsprache aus? Kannst du einige Wörter übersetzen?

Yazhi: Wie jede andere Sprache entwickelt sich Tay gehtan im Laufe der Zeit weiter 
und ist dynamisch, das heißt, sie passt sich Jederzeit an. Sie ist sehr alt und es 
heißt, dass sie sich aus einer noch älteren Sprache entwickelt hat, nämlich dem 
alten Solatianischen, das ebenfalls eine plejadische Sprache war und in seiner 
modernen Version noch existiert. Dennoch unterscheiden sich die beiden Sprachen 
erheblich, so dass man heute  mit der   einen die andere nicht mehr verstehen kann.

Es heißt, dass das alte Solatianische von einer anderen Variante der lyrischen 
Sprache abstammt, denn das moderne Lyrianische stammt ebenfalls von diesem 
Sprachzweig ab, so wie auf der eehrde Französisch, Spanisch und Italienisch von 
der viel älteren lateinischen Sprache abstammen.

Die Tay gehtische Sprache und auch das moderne Solatianisch sind nicht so 
strukturiert wie die Sprachen der Erde. Wörter haben keine feste Bedeutung, denn 
sie passen sich dem Kontext an, in dem sie stehen. Und es ist auch keine lineare 
Sprache. Mit "nicht linear" meine ich, dass du die Reihenfolge der Wörter ändern 
kannst und die Bedeutung gleich bleibt, was bei einer irdischen Sprache nicht oder 
nur sehr eingeschränkt möglich ist. Als anschauliches Beispiel könntest du einen 
Satz fast in einen Mixer geben und die Bedeutung würde sich überhaupt nicht 
ändern.
Der Grund dafür ist, dass die Wörter nur als Vehikel zur Übermittlung einer 
Bohtschaft dienen und nicht selbst Träger der Bedeutung sind, wie es bei irdischen 
Sprachen geschieht. Tay gehtan ist eine verbale telepathische Sprache. Das ist die 
wichtigste Beschreibung, wie sie funktioniert. Das bedeutet, dass jemand, während 
er spricht und die Wörter mit seinem Mund und seiner Stimme artikuliert und die 
telepathischen Bedeutungen, die mit den Wörtern verbunden sind, zusammen als 
Paket überträgt.

Während telepathische Bohtschaften in Tay gehta auch ohne Worte übertragen und 
als effektives Kommunikationsmittel genutzt werden können, ist die gesprochene Tay 
gehtische Sprache ohne den telepathischen Teil bedeutungslos, das heißt, sie ist auf 
den telepathischen Teil angewiesen, um richtig zu funktionieren.

Wenn du hingegen schreibst, musst du die Bedeutung der Wörter mit einer Art 
Akzent beschreiben, der den Leser wissen lässt, dass das verwendete Wort eine 
feste Bedeutung hat, es ist ein kleiner "°"-Kreis innerhalb eines Buchstabens oder 
am Anfang eines Wortes. Das funktioniert, weil im geschriebenen Tay gehtisch 
einige Wörter nicht nur flexibel sind, sondern auch eine feste Bedeutung haben 
können. Das sind vor allem Substantive und Verben.

Die Schreibrichtung im Tay gehtischen ist zuerst von oben nach unten, und dann von 
links nach rechts, ähnlich wie im Japanischen. Und lässt sich sehr schön mit der 
Hand schreiben.

Das Problem bei der direkten Übersetzung von Wörtern aus einer menschlichen 
Sprache ins Tay gehtische ist, dass es keine eindeutige Beziehung oder 
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Verknüpfung zwischen den Begriffen gibt. Es gibt zum Beispiel keine direkte 
Übersetzung für das Wort "Krieg", und um es ins Tay gehtische zu übersetzen, 
bräuchte man eine Beschreibung des Ereignisses, wie etwa "eine groß angelegte 
gewalttätige Auseinandersetzung."

Wegen dieses Problems haben meine Vorgänger der Navajo-Sprache bedient, da 
sie ähnlich ist und angeblich auf der Tay gehtischen Sprache basiert, in der die 
Einheimischen  der Erde es geschafft haben, jedem Wort eine mehr oder weniger 
feste Bedeutung zu geben. Und wie jeder Navajo-Sprecher, der mir jetzt vielleicht 
zuhört, weiß, gibt es keine Möglichkeit, Navajo direkt ins Englische zu übersetzen, 
außer auf die begriffliche Art. Es ist schwierig, Wort für Wort zu übersetzen.

Aus diesen Gründen wäre es schwierig, Wörter direkt zu übersetzen. Zum Beispiel 
kann "Katze" eine kleine pelzige Katze bedeuten, aber auch wachsam, verstohlen, 
leise und hinterhältig. Ich würde es also lieber nicht versuchen, denn um es als feste 
Wörter übersetzen zu können, müsste ich mich auf Navajo beziehen und dann 
würde man mir vorwerfen, dass das alles eher Navajo ist, und es ist viel 
komplizierter, wie ich gerade sagte. 
Denn Taygetisch ist kein Navajo.

Übersetzung:
Rolf Hofmann
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